

37 期 2021-2022 年度 浜名湖ロータリークラブ週報

例会会場：浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424 静岡県浜松市北区三ヶ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177
E-mail hamanako@hamanako-rc.com HP <http://www.hamanako-rc.com>
例会日：毎週火曜日 12:30～13:30
会長：小島 明良 幹事：杉山 寿夫 公共イメージ向上委員会委員長：近藤 茂

第 1699 回例会 2022 年 6 月 14 日(火) 雨 VOL.37 週報 No.27

点鐘：小島 明良 会長 SAA：宮崎 亘 ソング♪我等の生業

本日のプログラム：会長幹事担当プログラム 卓話

本日のゲスト：(有)いさごや 代表取締役 中神 年成 様

会員数 42 名 / 免除会員数 0 名 / 計算総数 42 名 / 本日の出席数 30 名 / 暫定出席率 71.43%

会長挨拶 * 小島 明良



まず始めに来期の会費について説明させていただきます。先週の例会でクラブ事務局の家賃について説明させていただきました。今

まで無料でホテルの一室を事務所として借りていましたが、7 月から月 55,000 円の家賃を頂くとホテルより通告がありました。その後神藤次年度会長、中村監事、佐原監事がホテル側と交渉し 33,000 円での提案がありました。神藤次年度会長が再度値引き交渉した結果、最終的に月額 27,500 円での賃貸契約がホテル側と合意しました。今まで、ただで借りていた負目がありましたが、今後は堂々と使用できます。神藤さんお疲れ様でした。そしてありがとうございました。

来期の予算として、事務所経費また諸物価の上昇による食事代アップ、円安によるドル建て財団寄付など全てが値上がりしています。今期はコロナ休会があり、本来は例会を開催していない分は会費を減額すべきと思いますが、会費を減額すると来期の予算が赤字となり組めません。よって来期の会費は従来通りの 135,000 円とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

報告ですが、先週の土曜日に浜名湖ロータリーク

ラブ 45 周年記念式典に会長幹事 2 名で行ってきました。3 時から記念式典及び陶芸作家の沈壽官 (ちんじゅかん) 氏の記念講演がありました。その後懇親会もありましたが、コロナ感染対策徹底によりアルコールの提供はありませんでした。浜名湖クラブの会長は地区大会、パワー浜松の周年でもアルコール提供が有りましたので、出したいと言っていたが、クラブ内での意見統一が出来なかったと思います。

さて、本日の例会は当初 37 期クラブ奉仕の反省となっていました。先週四大奉仕と合わせ報告させていただきました。プログラム変更し、卓話例会とさせていただきます。講師は創立記念例会にお配りしています【浜名湖ロータリークラブどら焼き】でお馴染みの【いさごや】の中神年成社長様です。このロゴマーク付きどら焼きはインターネットを活用し全国から注文が来ており今後は世界へと意欲満々の社長です。商業が元気になれば街も企業も元気になります。湖西市商工会からも 2 名の役員がお見えです。我ら浜名湖ロータリークラブもお役に立ちたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告 * 杉山 寿夫

*配布物：
・ 1698 回週報



浜名湖ロータリークラブ 37期会長テーマ
『ひと例会・ひと笑い』これが浜名湖ロータリークラブ



- ・ロータリーの友6月号
- ・38期上期分会費納入案内
- ・湖西国際交流協会会員継続のお願い

***回覧物：**

- ・最終例会出欠表
- ・花のリレープロジェクト新聞掲載広告

原 三留 今日寒いですね。体に気をつけてがんばりましょう。

穴水春男 小島年度最後の通常例会です。コロナとの戦いのなか、会長幹事にはたいへんご苦労さまでした。

中村二三男 平成6年に入会いたしましたので29年目を迎えることになります。

白井繁充 中神さん、本日の卓話、楽しみにさせて頂いてました。宜しく。

三島保夫 いさごやさん、ようこそ。卓話楽しみにしています。

委員会報告

公共イメージ向上委員会 委員 穴水 春男



- ・ロータリーの友6月号の紹介
- ＜横組み＞
- P7 規定審議会から見えるくるロータリーの方向性

＜縦組み＞

P4 科学の目で見た海のプラスチックごみ

P18 友愛の広場

P27 ロータリーアットワーク

国際奉仕委員会 委員長 近藤 武義



- ・湖西国際交流協会会員継続のお願いの件
- 本日、会員継続のお願いのご案内を配布させていただきました。ご協力よろしくお願ひいたします。

親睦委員会 委員長 近藤 貴子



- ・最終例会の件
- いよいよ次回は最終例会です。多くの皆様と楽しい時間を過ごしたいと準備を進めています。ご参加をよろしくお願ひいたします。

本日のプログラム
【 会長幹事担当プログラム 卓話 】

卓話講師：(有)いさごや 代表取締役 中神 年成 様
「どら焼きで業界に恩返しを～」



お世話になります、本日はご招待いただきましてありがとうございます。皆さんの前でこうしてお話する機会をいただきました事うれしく思います。まだまだ 若造ですが暖かく見守ってください。

こうやって話をする機会は年間で数回ありますが、そのほとんどが商工会青年部の若手経営者たちや同業の菓子屋さんの会や、母校浜商にて生徒さんに向けての話が多いです。そこでは、人生をコントロールする事や夢と目標の違い、またそれらをリンクして夢をかなえる方法などの話をざっくばらんに質問形式で行っています。地元で事業を大きくやっている皆さんからしたらこんな簡単ですよね？過去と今と未来のどこが一番重要なのか、過去を積み重ねてきた経験が今というこの瞬間の判断を決め未来へとつなげていく。この一瞬一瞬の積み重ねがよい未来を作り上げていく。

2002年、自分はどら焼きの修行から戻り今年で20年の節目の年となりました。帰ってきた頃

スマイル報告

小島明良 今期ラス前例会は、「いさごや」中神社長です。宜しくお願ひします。

杉山寿夫 本日は本年度最終の卓話例会です。講師の中神さん、宜しくお願ひします。

菅沼仁司 本日の新会員オリエンテーション、よろしくお願ひします。

はパンをメインで販売していた『いさごや』でしたが、今は『どら焼き』をメインとした和菓子屋に生まれ代わりました。パン事業の撤退は撤退で壮絶なドラマがありました。

2003年、どら焼きに焼印を押してインターネットで販売をするという事を思いつき、実行にうつしました。それまでの商売は地元のお客さんが来店してくれるのを待つ、そしてパンやお菓子を買ってもらうという商売でした。それは、この田舎にもコンビニやスーパーマーケット、ドラッグストアの乱立でお客様の取り扱い合戦が始まり地元の小さな商店には目もくれない状態になったから、こりゃ～まずいと考え日に日に落ちていく売上になんとか歯止めを掛けたいという一心でした。

サイトを作るにも維持するのにも時間とお金がかかる時代でしたが、これしか残された道はないと決心し独学で1か月でサイトを作り上げオープンさせました。

スタートから結構好調で全国の企業さんからの注文多くなってきたそんな矢先、仕事に気が抜けの右手がミキサーに巻き込まれて大けがをしました。一人でサイト運営とどら焼き製造の2つの仕事に困難になり、サイト運営の協力者を探しました。そこで出会った方と一緒に一から作り直し、今のブランド『ロゴどら』が誕生しました。『ロゴどら』という名称の響きもよく、今まで以上に注文が舞い込み、皆さんが知っているトヨタ、ホンダと言ったメーカー、日テレ、TBS、地元ではSBS、Kミックスと言ったメディア系。とにかくありとあらゆる会社や団体が取引先となりました。

最近では学校系も多く、東京や千葉、何故か北海道の学校さんからの注文が多いです。全国の保育園から大学、専門学校まで合わせると焼印の数は50本くらい。企業さんの焼印合わせると全部で700本ほどになります。たぶん日本一です。さすがにこれだけ取引先があると、毎日全国どこかでロゴどらを使っただけという状況になり、こちらは全国へ発送している感じです。

小売業は地元のお客さんだけが相手だったのに、全国の企業さんお客さんを相手に仕事ができると確信をしました。地元のお客さんの取り扱いもなく、他の地域から仕事をもってこれるのは最高じゃないですか？

圧倒的結果を残し2017年秋社長就任。その時、いままでどら焼きはひっそりと全国の為に焼きまくっていて、良い時も辛い時も工場の片隅でステン

レスの壁に向かって焼いてきました。次は、地元のお客さんに皆が頑張っどら焼きを焼いている姿を見てもらおう、今度はライブキッチンで繁盛店を作ろうと、2019年正月に改装し今の店になりました。小さな菓子屋がずーっとどら焼きを焼いている、あんな小さな店のどこでそんな売れるんだ？と業界内でも噂になり、全国の菓子屋さんが見学に来るようになりました。

コロナが広がりだした2020年の2月には、とにかく人が集まる事がウイルスを拡散する原因とされ、あの時入っていた注文が年末まで全てキャンセル。何万個もキャンセルになりアゴが外れそうになりました。地元では、飲食店の相次ぐ悲鳴が聞こえだしテイクアウトでお持ち帰り弁当などがSNSで発信されるようになりました。しかし、なんとも分かりにくいサイトばかりで、まとめた方がいいのではと考え、一気に『ごはん湖西』というサイトを立ち上げ、数日で湖西じゅうの飲食店の情報を載せまくりました。市役所からも手伝いできる事はないかと連絡が入り、市長からも御礼と、湖西市で全面的に押しつつあっていくと言っただけでした。あの時、湖西市の後押しもあり『ごはん湖西』の閲覧数は毎日何万アクセスもあり登録したその日から飲食店に注文が入り出し、営業の力になれたと思います。

そんな心温まる話の一方、いさごやはなかなか売れない日々が続き厳しい状況になりました。どうせ暇になるのなら、従業員達を順番に休ませ自分も持病のメンテナンスもかね検査入院をしました。入院中、江戸時代に疫病が流行った時に『アマビエ』という妖怪が現れ疫病を沈めたという伝説があること、その伝説にコロナの状況が似ているとしてアマビエが注目され始めていること、地元ではいつもウチのデザインを頼むなじみデザイナーさんが『アマビエ』をデザインしたお守りを配り話題になっていたと知りました。

コレだ！とひらめき、なじみのデザイナーさんに今のいさごやの苦しい状況を説明し、なんとかそのアマビエデザインをどら焼きに使わせてもらいたいとお願いをしました。そこから1年で約20万個のアマビエどら焼きを焼き、なんとか経営を支えました。この頃には、毎日お客さんが店に多く来店する店になっていました。それも地元だけでなく浜松豊橋は近い方で、遠くは静岡県の中部や東部から、愛知は名古屋、あたりからドライブがてらきたよと話してくれました。最近では遠方のお客さんの

御来店が多く、全国から来てくださっているのが
 分かり大きなニッポン地図を印刷しどこからご
 来店ですか？とその地方の場所にシールを貼っ
 てもらおうと思い、題して『ユーはどこからいさ
 ごやへ？』企画が動き出しここ2週間程ですが、
 遠くは熊本や山形、福井、石川、とお客さんがき
 てくれています。こういった企画一つで会話がう
 まれ、またご来店のきっかけになっています。

最近よく考えます。各地方の田舎の菓子屋の存
 在意義は？と。今はいろいろな所でお菓子が買え
 るから、わざわざ菓子屋さんで買わないでいい現
 状があります。しかし神社の祭りなどでは御供の
 お餅やお祝いの赤飯、葬式の万頭、法事の御供な
 どなど、地方地方で違います。がそういった菓子
 を作る菓子屋がも減ってきているので、その手助
 けができないかなと思っています。どら焼きで業
 界に恩返しを。



活 動 報 告

5月21日(土)・22日(日)

「第2620地区2021-2022年度地区大会」

コロナ感染状況が心配される中感染対策を徹
 底し、山梨県にて地区大会が開催されました。会
 長幹事をはじめ14名で参加して参りました。

会 場：甲府記念日ホテル・YCC 県民文化ホール

ホスト：甲府北ロータリークラブ



各種表彰

○ロータリー財団寄付表彰

<100%ロータリー財団寄付クラブ>

浜名湖 RC

<100%Every Rotarian, Every Year 達成クラブ>

浜名湖 RC

●My Rotary 登録率

<100%RC>

浜名湖 RC

●ロータリー財団寄付

メジャードナー

中村 二三男 (Major Donor Level 1)

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

佐原 功一郎 具 栄作 穴水 春男

菅沼 仁司 長坂 和代 内山 悦二

ベネファクター

内山 悦二

●ロータリー米山記念奨学会寄付

米山功労者マルチプル

中村 二三男 (第5回米山功労者マルチプル)



近隣クラブ 例会変更案内

浜松中 RC

・7月15日(金)の例会は、盆休みの為、休会。

※ビジター受付なし

浜北伎倍 RC

・7月12日(金)の例会は、特別休会。

※ビジター受付なし

プログラム案内

7月 5日(火) 運営方針発表 理事会

38期の会長幹事・各委員会の運営方針発表。

7月12日(火) 特別休会

7月19日(火) 第1回ガバナー補佐訪問

坂田茂ガバナー補佐、上田事務局長の来訪。

7月26日(火) 家族納涼例会 (夜間例会)

8月 2日(火) 公共イメージ向上担当プログラム 理事会